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Свердловский
I [СТРОИТЕЛЬ

ОБЩЕСТВА «УРАЛЬСКИЙ ДСК» (ЗАО «УДСК»)

ПЯТНИЦА, 12 ИЮЛЯ 2002 ГОДА
Цена в розницу — свободная

11 августа — 
День строителя

Близится наш профессиональный праздник. Безуслов
но, его лучшая встреча — это добросовестный труд, это 
трудовые подарки.

А что касается чествований и отдыха, то в канун этого 
праздника профком ДСК порекомендовал бы всем хозяй
ственникам провести встречи с ветеранами, с передовика
ми производства, где будет очень уместно и поощрить, и по
благодарить, и высказать добрые слова за хорошую работу.

До Дня строителя еще месяц, но эта тема уже обсужда
лась с руководством ДСК, и скорее всего, по старой ком
бинатовской традиции, 10 и 11 августа будет организован 
массовый выезд на базу отдыха «Домостроитель», где и 
пройдут различные мероприятия.

Ждать особых приглашений на развлечения не надо — про
являя активность, все уже сегодня должны подумать о том, 
чтобы эти два дня на водохранилище провести с пользой.

Численных ограничений на въезд в этом году нет, так 
что база примет и ветеранов, и работающую молодежь, и 
детей.

С приближающимся праздником вас, строители!
Профком ДСК.

• Отчет с годового собрания 
акционеров ........................

МОСКОВСКИХ В. А., 
ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР:

«НУ ЧТО Ж, БУДЕМ 
РАБОТАТЬ ДАЛЬШЕ!»

В понедельник, 1 июля, к тем, кто принимал участие в 
работе общего годового собрания акционеров, были одни 
вопросы: «Как прошло собрание? Что за итоги, каковы у 
ДСК перспективы?». Эти же вопросы многие работники 
комбината задавали и в редакции нашей родной многоти
ражной газеты «Свердловский строитель». Интерес закон
ный и понятный.

Начнем отвечать по порядку. Общее годовое собрание 
акционеров прошло 28 июня в оздоровительном лагере 
им. Ю. Гагарина под Сысертью четко по графику, в пол
ном соответствии с пунктами повестки дня, которая была 
заранее опубликована в нашей газете. А именно:

Участники собрания:
- утвердили годовой отчет, бухгалтерский баланс, от

чет о прибылях и убытках общества, распределение при
были и убытков общества по результатам 2001 года;

- обсудили вопрос о начислении и выплате дивиден
дов по итогам 2001 года;

- утвердили нового аудитора общества;
- приняли устав ЗАО «УДСК» в новой редакции;
- избрали Совет директоров АО;
- избрали членов ревизионной комиссии.
Надо сразу же отметить, что нынешнее собрание впер

вые организовывали и проводили не службы ДСК, а ( со
гласно закону) независимая фирма ЗАО «Сибирско- 
Уральский регистрационный центр», которая выполняла 
по доверенности функции счетной комиссии.

С учетом заочно проголосовавших, представители фир
мы в прошлый вторник предоставили секретарю Совета 
директоров Фроловой Е.Д. официальные итоги прошед
шего собрания. Вот они, с комментариями нашего коррес
пондента.

По первому вопросу. За утверждение «Годового отче
та...» проголосовали 88,47 процента голосующих акций.

Примечания редакции.
1. Очень беспристрастно после доклада генерального ди

ректора выступила председатель ревизионной комиссии 
С. А. Дрегваль, ее выступление и рекомендации были одоб
рены акционерами — участниками собрания.

2. Кстати, следует учесть, что нынче в голосовании при
нимали участие и привилегированные акции, так что всем 
акционерам, принявшим участие в собрании, заинтересо
ванным в жизни нашего АО, большое спасибо!

По второму вопросу. За предложенную редакцию про
голосовали 78, 06 процента голосующих акций.

Примечание. Министерство по управлению государ
ственным имуществом Свердловской области, являясь ак
ционером нашего АО, с пониманием отнеслось к ситуа
ции, предложив не выплачивать дивиденды, так как пока 
у АО нет чистой прибыли.

По третьему вопросу. За то, чтобы аудитором ЗАО 
«УДСК» было ООО «Аудит-Респект», проголосовали 
73,97 процента голосующих акций.

Примечание. Кстати, была альтернатива — свои услу
ги предлагало ЗАО «Аудиторская фирма «Универс- 
Аудит». Сказалось эмоциональное и убедительное выс
тупление главного бухгалтера ДСК Е. С. Буйволенке.

По четвертому вопросу. За новую редакцию устава ЗАО 
«УДСК» проголосовали 82,2 процента голосующих акций.

Примечание. Акционеры одобрили инициативу Сове
та директоров в части тесных контактов с юристами, т.к. 
главный документ АО должен быть «в согласии» с после
дними законодательными актами РФ. Выступление руко
водителя юридической службы ДСК 3. Д. Самигуллиной, 
ее квалифицированные ответы на вопросы предопреде
лили результаты голосования. Устав принят.

По пятому вопросу. В результате голосования в состав 
Совета директоров вошли 11 человек. Это: Берсенев В.Н., 
Банникова О.Ю., Буйволенке Е.С., Брылунов В.В., Кали
новский В.В., Московских В.А., Мямин С.П., Фролова 
Е.Д., Черепанов О.П., Левин Ю.Ю., Глотов А.Н.

По шестому вопросу. За состав ревизионной комиссии 
в количестве 5 человек проголосовали 94,18 процента го
лосующих акций. В ревизионную комиссию вошли: Бояр- 
никова Л.И., Беляев В.Н., Дрегваль С.А., Молофеева С.А., 
Черепанова В.А.

(Окончание на 2-й стр.)

• Фоторепортаж ........... ;.................

Есть 8,4 тысячи 
квадратных метров!

Вот официальная циф
ра: комбинат за отчетное 
время ввел 8,4 тысячи 
квадратных метров жи
лья.

Сегодня, когда трудо
вые коллективы ДСК ра
ботают над следующими 
объектами, следует отме
тить, что успешная сдача 
трех домов — это стара
тельный труд всех, и бри
гад «Спецфундамент-

нева с руководителем 
монтажного передела 
О. Л. Вознюком; внизу — 
входная группа также 
сданного дома на ул. Иль
ича — Кузнецова.

Ко всему сказанному и 
увиденному следует доба
вить, что все три объекта 
сдавались в лучших тра
дициях ДСК, а именно: 
здесь выполнена горизон
тальная планировка, заве-

строя», и монтажного пе
редела, смежников, суб
подрядчиков, и коллек
тива «Отделстроя», и, 
конечно же, большин
ства отделов и служб 
специалистов управлен
ческого аппарата. Спа
сибо всем!

На предлагаемых фо
тоснимках вы видите: сле
ва — десятиэтажный дом 
в микрорайоне «Север
ный Химмаш»; справа — 
вход в сданную шестнад
цатиэтажку на ул. Расточ
ной; в центре — опера
тивное совещание зам. ге
нерального директора по 
производству В. Н. Берсе-

зена земля, высажены де
ревья, сделаны и заас
фальтированы подъезд
ные пути.

И когда побываешь на 
подобных домах, когда 
видишь довольные лица 
строителей, когда у сотен 
людей предстоят новосе
лья, поднимается настро
ение.

Комбинат продолжает 
работать над следующей 
группой домов, в том чис
ле на домах на ул. Опали- 
хинской, Авиационной, в 
микрорайоне «Широкая 
речка».

В. ВЯТКИН.
Фото автора.
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• Отчет с годового собрания акционеров

МОСКОВСКИХ В. А..
ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР: 

«НУ ЧТО Ж, БУДЕМ 
РАБОТАТЬ ДАЛЬШЕ!»

(Окончание. Начало на 1-й стр.).
С итогами все ясно, однако работникам комбината, же

лающим более глубоко поразмышлять над цифрами, проци
тируем раздел «Объем работ, ввод объектов» из годового 
отчета генерального директора. В нем говорится:

«Среднемесячный объем СМР (по генподряду) составил 
в 2001 году 6301 тыс. рублей в текущих ценах, при этом сда
ны в эксплуатацию 8,4 тыс. м2 жилья. Объем заказов на 2002 
год — 71,8 тыс. м2.

За 2001 год в целом по комбинату получены убытки от 
продаж в сумме 7315,4 тыс. руб., что на 1567,7 тыс. руб. мень
ше, чем в 2000 году.

С учетом внереализационных и операционных доходов и 
расходов за 2001 год по комбинату в целом получены убыт
ки на сумму 30 976 тыс. руб., в т. ч.:

Результаты по видам деятельности составили:
— от жилищного строительства — прибыль 4749,5 тыс. руб.;
— от оказания услуг машин и механизмов — прибыль 

1560 тыс. руб.;
— от сдачи имущества в аренду получена прибыль в сум

ме 5553 тыс. руб.;
— от продажи МПЗ прибыль — 176,5 тыс. руб.;
— от реализации бетона и раствора — прибыль 46 тыс. руб. 
Валовая прибыль составила 12 085 тыс. руб.
Управленческие расходы за 2001 год — 19 400 тыс. руб.
Всего от основного вида деятельности убытки —7315,442 

тыс. руб., с учетом управленческих расходов.
По операционным и внереализационным доходам и рас

ходам в 2001 году получены убытки 27902,7 тыс. руб., в т. ч.:
— от операционных доходов и расходов — прибыль 

229,849 тыс. руб.;
— от внереализационных доходов и расходов — убытки 

28132,6 тыс. руб.
Основным направлением в работе ДСК является жилищ

ное строительство — 70,2% от общего объема работ в 2001 
году (47,3% — в 2000 г.)».

Как видите, технико-экономические показатели у ЗАО 
«УДСК» не блестящие, поэтому ведущий собрания предсе
датель Совета директоров Ю. Ю. Левин в ходе всего собра
ния постоянно нацеливал акционеров на дальнейшую пло
дотворную и эффективную работу, на реализацию програм
мы финансового оздоровления АО.

А вот что, к примеру, говорится в годовом отчете о перс
пективах развития общества:

«Рост инвестиционной активности в строительстве 
объектов, начавшийся в конце 2000 года, позволил обществу 
повысить темпы объемов производства 2001 года и скомп
лектовать хороший пакет заказов на 2002 год.

Производственной программой предусмотрено выполне
ние объемов строительно-монтажных работ в 2002 году на 
сумму 205 млн. руб., осуществление работ на 12 строящихся 
объектах, ввод в эксплуатацию 7 объектов строительства, из 
них 6 — жилых домов.

С 2002 года предприятием осуществляется программа 
разработки новых площадок под будущее строительство, в 
том числе микрорайоны: «Ильича — Кузнецова», «Авиаци
онная», «Щорса», «УНЦ», «Репина — Начдива Васильева», 
«Опалихинская» и другие. В данной программе непосред
ственное участие принимает коллектив ООО «Проектно
конструкторское управление ДСК», являющееся зависимым 
предприятием общества. В 2002 году планируется развитие 
ООО «ПКУ» как базовой составляющей начала разработки 
и организации проектов — усилить кадровый состав и про
граммную базу управления, обеспечения комплексного обоб
щения задач по подготовке строительных объектов.

Продолжить в 2002 году развитие домостроительного 
комбината с позиции базы стройиндустрии.

Повысить роль Инженерного центра управления проек
тами как центра подготовки полного пакета проектной до
кументации, паспорта объекта — итогового документа пе
ред началом строительства.

Продолжить работу с ЦБНТИ Госстроя РФ в рамках 
«Центра делового сотрудничества» и взаимоотношения с 
ведущими российскими проектными организациями.

В целях снижения непроизводительных затрат ЗАО 
«УДСК», в связи с содержанием объектов социальной сфе

ры, приняты схемы снижения убыточности данных объек
тов и подготовки их к работе в условиях самоокупаемости, 
в том числе:

— разработан и утвержден план развития «Бизнес-план 
работы подсобного хозяйства «Уралочка» на 2002—2003 
годы»;

— разработана и введена в действие «Программа управ
ления общежитиями», переданными обществу в октябре 
2001 года по договору безвозмездного пользования, в кото
рой определены и экономически обоснованы основные на
правления развития и эксплуатации жилого фонда;

— повышается доля выручки от сдачи в аренду иму
щества за счет более рационального использования площа
дей и т. д.

Кроме того:
— предприятие планирует в 2002 году завершить орга

низационные мероприятия по формированию дополни
тельных производственных участков в целях обеспечения 
полного комплекса строительно-монтажных работ, выпол
няемых собственными силами, и это позволит также при
влечь дополнительные заказы на предприятие в будущем;

— планируется увеличить объем услуг строительных 
машин и механизмов сторонним организациям в целях по
вышения доли одного из рентабельных видов деятельности 
в общем объеме выполняемых работ и услуг.

В рамках программы финансового оздоровления общества:
— обеспечить своевременную выплату заработной пла

ты работающим и продолжить практику погашения задол
женности;

— осуществить исполнение плана реструктуризации на
логовых платежей, продолжение успешно начатой деятель
ности по взысканию дебиторской задолженности;

— обеспечить исполнение обязательств по договорам 
долевого строительства.

Выполнение принятых программ предприятия, и, в пер
вую очередь, производственной, совершенствование струк
туры затрат, в том числе условно-постоянных (накладных), 
путем обязательного применения системы разработки но
вых объектов строительства по ресурсным сметам (на базе 
текущих уровней цен, заработной платы, прочих затрат, от
носящихся на себестоимость продукции и учитываемых 
только при использовании ресурсного метода), приведение 
в соответствие численности АУ и ИТР, развитие програм
мы повышения квалификации работников и увеличение 
производительности труда».

Как видите, собрание прошло не только организованно, 
но и живо, с высокой активностью акционеров. Как заме
тил после собрания генеральный директор — «Будем рабо
тать дальше».

Отчет с собрания подготовил В. ВЯТКИН.
На снимках: вверху — президиум собрания — председа

тель Совета директоров Ю. Ю. Левин и секретарь Совета 
директоров Е. Д. Фролова за работой; внизу — ул. Перво
майская, 60.

Фото автора.

• Мнение специалиста----

Травматизм: 
взгляд на проблему

В последние годы в Свер
дловской области произош
ли значительные изменения 
в экономическом и социаль
ном развитии. Преодолен 
экономический спад, в боль
шинстве отраслей экономи
ки наблюдается подъем, ин
декс физического объема 
промышленного производ
ства в области, по статисти
ческим данным, в 2001 году 
составил 112,5 процента.

К сожалению, при значи
тельном снижении объемов 
работ и числа работающих в 
отрасли возрос производ
ственный травматизм.

На первое место по при
чинам травматизма вышли 
износ и эксплуатация неисп
равных машин и оборудова
ния, допуск к работе необу
ченных и не аттестованных 
по охране труда работников, 
в том числе и руководителей 
производства.

Сегодня ни государство, 
ни работодатели фактически 
не гарантируют права работ
ников на труд в условиях, со
ответствующих требованиям 
охраны труда, хотя это и оп
ределено Федеральным зако
нодательством.

За последние 8—10 лет мы 
разрушили государственную 
систему управления охраной 
труда, а равноценной замены 
ей создать не сумели.

Сегодня в области охраны 
труда восстанавливаются 
службы охраны труда (те
перь ее наличие обязательно 
на предприятиях с числом 
работающих более 100 чело
век), стали более качествен
но заключаться коллектив
ные трудовые соглашения, и 
в них ррорабатывдт^ся^рдз- ; 
дел «Охрана труда».

Сегодня на 70—80 про
центов предприятий, где 
имеется наш профсоюз, со
здан институт общественно
го контроля за охраной тру
да, на паритетных началах с 
работодателем сформирова

ны комитеты (комиссии) и 
избраны уполномоченные 
профсоюза по охране труда.

Чтобы лучше координи
ровать и направлять работу 
предприятий и организаций 
в области охраны труда, по 
предложению обкома проф
союза в конце 2000 г. был со
здан комитет охраны труда в 
строительном комплексе 
Свердловской области, в со
став которого вошли испол
нительные директора трех 
союзов работодателей, Госу
дарственной инспекции тру
да по Свердловской области, 
департамента труда и облас
тного Министерства строи
тельства и архитектуры, а 
также обкома профсоюза. 
Возглавил комитет замести
тель министра А. М. Василь
ев. Есть все основания пола
гать, что комитет внесет ве
сомый вклад в борьбу с трав
матизмом.

На новом качественном 
уровне подготовлено трех
стороннее отраслевое согла
шение. Министерство и ра
ботодатели согласились с 
большинством предложений 
профсоюзной стороны, по 
разделу «Охрана труда» 
предложения приняты пол
ностью.

Областной профсоюз на
шел понимание и поддержку 
Государственной инспекции 
труда в Свердловской облас
ти, работники которой охот
но откликаются на обраще
ния обкома и первичных 
профсоюзных организаций.

Только совместными уси
лиями, работая на общий ре
зультат, мы сможем преодо
леть такой страшный недуг 
— травматизм, сохранить* 
жизнь и здоровье строите
лям.

М. ДАВЫДОВ, 
технический инспектор 

труда Свердловского 
обкома профсоюза 

работников строительства 
и промстройматериалов.

Г Объявлена подписка на газету^ 
! Проводится подписка на газету «Свердлов- ! 
ский строитель» на 2-е полугодие 2002 года. '

I Цена — 25 рублей.
Подписаться на газету можно по двум вари- |

I антам:
■ — личное заявление в свою бухгалтерию,
(безналично);

I — по ведомости в редакции газеты (каб. I
I № 37, налично). |
I Все сведения о подписке передать в редак- | 
■ цию газеты «Свердловский строитель». ,
I_____________________________редакция^1

• Это интересно! ■

Когда бетон плавает
Подводная лодка из железобетона — ну не нелепость ли?
Именно так неизменно отвечали изобретателю Гейнцу 

Липщуцу эксперты военно-морских сил Британии, к кото
рым он снова и снова обращался со своим запатентованным 
проектом. Год назад престарелый изобретатель умер, так и 
не добившись воплощения своей идеи, хотя бы в виде моде
ли. Но неожиданно его проектом всерьез заинтересовались 
по ту сторону Атлантики. Дело в том, что в Америке бетон 
уже стал «плавучим» — пока в виде бетонных каноэ, состя
зания на которых стали там новым видом гребного спорта. 
И каноэ эти год от года совершенствуются благодаря все бо
лее прочным и легким сортам бетона.

Лидером прочности стал бетон, созданный в университе
те Алабамы, в Хантсвилле, в качестве заполнителей в нем 
используются крошечные стеклянные шарики, латекс, акри
ловые и графитовые волокна. Эта новая «бетонная броня» 
вдохновила одну калифорнийскую фирму на смелый замы
сел: построить достаточно объемную модель предложенной 
Лишцуцем подлодки. По утверждению изобретателя, такая 
железобетонная субмарина с крыльями, делающими ее по
хожей на подводный самолет, будет невиданно маневренной 
и способной опускаться на глубины до шести километров. 
Насколько реальны эти расчеты, покажет намеченный экс
перимент.

«New scientist».
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• В свете нового Трудового 
кодекса . - . —

Если нужен партнер 
и помощник...

Исаака

На сегодняшний день 
в подразделениях комби
ната функционируют в 
полной мере несколько 
небольших профсоюзных 
организаций — в УЭС-36, 
в аппарате управления, 
ПКУ и ПЖРУ.

Одной из задач, кото
рые стоят перед такими 
хозяйственными руково
дителями, как Юрий Кур
ганский, М. Камышен- 
ков, Евгений Каменских 
и Олег Вознюк, является 
создание профгрупп, вы
боры профсоюзных орга
низаторов.

Особая речь о тресте 
«СФС». В этой самой 
крупной первичке уво
лился профорг, поэтому 
со стороны управляюще
го трестом в ранге зам. ге
нерального директора 
В. В. Королева необходи
ма помощь в выборе ново
го профсоюзного лидера.

• Интересные 
цифры и факты 
ДЛЯ 
размышлений

♦ Ha 1 июля в столице 
Среднего Урала в работе 
находятся 54 жилых 
дома, из них 47 зданий из 
кирпича и 7 панельных до
мов (без коттеджей).
♦ Один кв. метр панель
ного жилья —14 тыс. руб
лей, 1-комнатная квар
тира в 33 квадр. метра — 
460 тыс. рублей.
♦ Один кв. метр кирпич
ного жилья —16 тыс. руб
лей, 1-комнатная квар
тира в 56 квадр. метров 
— 900 тыс. рублей.
♦ Элитное жилье — 1 кв. 
метр — от 600 долларов 
США.

(По материалам 
прессы).

Выпуск этого номера 
газеты профинансиро
ван профкомом «УДСК».

• Профсоюзная 
жизнь ДСК

На июльском 
совещании 
Позавчера состоялось 

заседание профсоюзного 
комитета комбината. 
Члены ОПК Ф. Логинова, 
Н. Берзон, председатели 
профкомов подразделе
ний Н. Лашевская, В. Зо
лотухин, В. Овчинникова 
обсудили состояние проф
союзной работы в ДСК.

По-прежнему самым 
важным для профоргани
зации остается вопрос 
принятия колдоговора. 
Принято решение уско
рить этот процесс.

Активисты профкома 
обсудили самый широкий 
круг вопросов: подготов
ку к проведению Дня 
строителя, увеличение 
численности первичек 
(объявлен конкурс), ход 
детского оздоровительно
го сезона и другие теку
щие вопросы.

В. ЛИПАТНИКОВ.

Все хозяйственники, 
как работодатели, долж
ны понимать: дело не 
только в перерегистра
ции членов профсоюза, 
не в сборе взносов,— 
дело в налаживании нор
мальной профсоюзной 
работы по защите инте
ресов рабочих, главное 
еще и в том, что хозяй
ственники получают до
полнительного партнера 
и помощника в организа
ции производственного 
процесса.

Е. БЕЛОУСОВА.

• Из резиденции губернатора .. ... . .......=

Otntcfetuna,

Эдуард Россель в тор
жественной обстановке от
крыл автомобильное дви
жение по новой автомо
бильной дороге «Новобе
резовский — Верхняя 
Пышма», которая являет
ся очередным, третьим по 
счету, участком современ
ной кольцевой магистрали 
вокруг Екатеринбурга.

Обход вокруг Екатерин
бурга — сложное и дорого
стоящее инженерное со
оружение длиной в 91 ки
лометр. В его состав входят 
16 транспортных развязок, 
32 моста и путепровода. 
Суммарный объем затрат 
на это строительство около 
трех миллиардов рублей.

Эдуард Россель заме
тил, что в последние годы 
в Свердловской области 
делается очень многое для 
того, чтобы улучшить ка
чество автодорог. И тут ве
лика заслуга работников 
областного управления ав
томобильных дорог во гла
ве с Владимиром Шишки
ным. Добрых слов губерна
тора заслужили и работни
ки треста «Уралтрансспец- 
строй» во главе со своим 
руководителем Владими
ром Головиным. Этот 
трест, благодаря приобре
тенной современной до
рожно-строительной тех
нике и внедрению новых 
технологий, способен се
годня решать практически 
любые задачи по строи
тельству самых современ
ных автомагистралей.

Лучших дорожных 
строителей Эдуард Рос
сель наградил памятными 
подарками и благодар
ственными письмами.

Правительство Сверд
ловской области утверди
ло основные направления 
расходования средств, вы
деляемых на содержание и 
ремонт автомобильных до
рог общего пользования в 
2002 году. Эксплуатация 
более чем десяти тысяч ки
лометров трасс, ремонт че
тырехсот километров 
транспортных путей обла
сти выльется в сумму, пре
вышающую два миллиарда 
триста миллионов рублей.

Основательное восста
новление дорожных линий 
ожидается в Туринском,

Нсеипа

Фронтовики 
и члены совета 
ветеранов ДСК 
возлагают цве
ты к памятнику 
Маршала Побе
ды Г. К. Жукова 
7 мая 2002 года.

Фото 
В. ВЯТКИНА.

Камышловском, Алапаев
ском, Ирбитском, Невьян
ском районах, в городах 
Кушва, Первоуральск и 
Полевской.

В будущем году плани
руется завершить строи
тельство южного обхода 
Каменска-Уральского, ка
питальный ремонт автодо
роги Екатеринбург — 
Нижний Тагил — Серов. 
Всего же строительство и 
исправление продолжатся 
на 59 участках трасс. Об
щая протяженность пост
роенных и капитально от
ремонтированных дорог 
должна превысить в 2002 
году 106 километров.

(Haie

Как известно, указ гу
бернатора «О развитии 
жилищного строительства 
в Свердловской области» 
нацеливает все строитель
ные организации на акти
визацию деятельности. До 
2010 года по этому доку
менту намечается возведе
ние 10 млн. кв. м жилья. С 
начала 2001 года в области 
за счет всех источников 
финансирования введены 
в эксплуатацию жилые 
дома общей площадью бо
лее 273 тыс. кв. м, что по
чти на 3 тыс. кв. м, или на 
1,1 процента, меньше, чем 
за аналогичный период 
прошлого года. Основны
ми факторами, сдержива
ющими строительные 
организации, по-прежне
му остаются неплатеже
способность заказчиков 
работ и услуг, высокая сто
имость строительных ма
териалов, конструкций и 
изделий, высокие темпы 
роста цен на них.

За девять месяцев 2001 
года объемы построенного 
жилья в 36 муниципальных 
образованиях превысили 
уровень того же периода 
прошлого года. Однако в 
12 территориях темпы зна
чительно отстают от про
шлогодних.

В городе Екатеринбурге 
введено 99,7 тыс. кв. м, или 
83,3 процента к уровню со
ответствующего периода 
прошлого года. Для столи
цы Среднего Урала, по 
словам первого заместите
ля министра строительства 
и архитектуры Григория 
Мазаева, это достаточно 
большое отставание. Для 
сравнения: в Екатеринбур
ге за девять месяцев в рас
чете на 1000 жителей вве
дено 76 кв. м, в Перми — 
107 кв. м, в Уфе — 158 кв. 
м, в Тюмени — 165 кв. м, в 
Челябинске — 171 кв. м.

В качестве одной из 
причин сложившегося по
ложения Григорий Мазаев 
назвал сегодняшнюю ин
вестиционную политику, 
когда администрация го
рода накладывает своеоб
разный оброк на строите
лей — от 10 до 20 процен
тов сметной стоимости 
строительства — для раз
вития инженерной инфра
структуры. Инвестицион
ную активность это явно 
не стимулирует. Еще одна 
причина — выделение не
достаточного количества 
площадок тем организаци
ям, которые реально стро
ят, в Екатеринбурге много 
случаев перепродажи пло
щадок. На этом опреде
ленные структуры имеют 
деньги, а стройка так и не 
начинается.

Областное министер
ство строительства и архи
тектуры вместе с админис
трацией города стремятся 
исправить эту ситуацию, 
которая ни одну из сторон 
не устраивает. В целом вся 
деятельность министер
ства направлена на то, что
бы инвестиционная поли
тика, процессы градостро
ения развивались нор
мально. В последнее время 
позиции министерства и 
администрации Екатерин
бурга сближаются. И это 
радует, ведь в ближайшее 
время предстоит общая се
рьезная работа по распре
делению земель на муни
ципальные и государ
ственные, а затем не менее 
сложное формирование 
механизма управления 
этими землями.

'НлЮСЫ (С

ШМиЫ&ССЛ
В ноябре правительство 

области заслушало отчет 
областного министра стро
ительства и архитектуры 
Александра Карлова о ра
боте министерства за 10 
месяцев 2001 года.

В 2001 году намечено 
вложить в капитальное 
строительство 16—17 мил
лиардов рублей. Этот 
план, заявил А. Карлов, 
будет выполнен. За 9 меся
цев вложено 12 миллиар
дов 350 миллионов рублей. 
Предприятия стройиндус
трии выпустят продукции 
на 8,2 миллиарда рублей 
(за 9 месяцев освоено 6 
миллиардов рублей). По 
всем показателям наблю
дается рост от 10 до 40 
процентов, кроме выпуска 
асбеста (94 процента к 
уровню прошлого года).

До конца года будут пере
выполнены плановые зада
ния по вводу школ (2459 
мест вместо 1739), больниц 
(170 коек вместо 51). По 
программе газификации 
уже освоено 73,5 миллиона 
рублей, хотя на год запла
нировано 68,6 миллиона 
рублей. Несколько слож
нее ситуация со строитель
ством жилья. За 9 месяцев 
его сдано столько же, 
сколько в прошлом году — 
чуть больше 270 тысяч 
квадратных метров. К кон
цу года планируется сдать 
630 тысяч квадратных мет
ров, но для области этого 
явно мало.

Подводя итоги обсуж
дения отчета, председа
тель областного прави
тельства Алексей Воробь
ев отметил, что несмотря 
на достижения, в области 
слишком велики объемы 
незавершенного строи
тельства и низки темпы 
строительства жилья. В не
которых территориях 
строительство жилья ис
кусственно тормозится, 
хотя сейчас оно очень при
быльное. В Екатеринбурге 
плохо строится жилье для 
бюджетников по програм
ме долгосрочного креди
тования.

Эдуард Россель посетил 
ряд предприятий строи
тельной индустрии Сверд
ловской области.

Рабочая поездка стала 
логическим продолжени
ем заседания губеренатор- 
ского экономического со
вета, посвященного про
блемам жилищного строи
тельства. Как подчеркнул 
Эдуард Россель, сегодня в 
нашей области с использо
ванием местного сырья вы
пускается весь комплекс 
современных строитель
ных материалов. Это уско
ряет и удешевляет возве
дение новых жилых зда
ний, в которых так нужда
ются жители области.

Подтверждением слов гу
бернатора стало посещение 
акционерного общества 
«Свердловский завод гипсо
вых изделий». Там Эдуарду 
Росселю и сопровождавше
му его областному министру 
строительства и архитекту
ры Александру Карлову 
продемонстрировали гото
вую продукцию — элементы 
благоустройства, сухие виб- 
ропрессованные стеновые 
блоки и современную произ
водственную линию.

Сегодня на предприя
тии выпускают строитель
ный гипс, гипсокартон, 
стеновые бетонные камни, 
тротуарную плитку. В 
частности, для производ
ства плитки приобретено 
немецкое, итальянское и 
голландское оборудова
ние. Эдуарда Росселя за
интересовали перспекти
вы этого производства, ко
торое работает даже на эк
спорт, поставляя в Нидер
ланды дверные блоки.

Расположенное под По- 
левским закрытое акцио
нерное общество «Пиаст- 
релла» также осваивает со
временные технологии. 
Уже в декабре здесь пла
нируют пустить в эксплуа
тацию линию по выпуску 
керамогранита, плитки, 
которая по своим каче
ствам превосходит нату
ральный гранит, а по цене 
обходится гораздо дешев
ле. Это современное по
крытие для пола применя
ется в крупных учрежде
ниях, многолюдных мага
зинах, на вокзалах.

Екатеринбургское от
крытое акционерное об
щество «Стройпластполи- 
мер» производит наполь
ные и гидроизоляционные 
материалы. Здесь располо
жен единственный в Рос
сии участок по изготовле
нию кровельного материа
ла «кровлелон». До сих 
пор аналогичный матери
ал приходилось закупать в 
Германии и Чехии. Внима
ние Эдуарда Росселя при
влекла также линия выпус
ка коврового покрытия, 
которое могло бы украсить 
любой офис или квартиру.

Последним объектом, 
который посетил губерна
тор во время рабочей поез
дки, стало строительство 
торгово-развлекательного 
центра на улице Щербако
ва в Екатеринбурге. Комп
лекс, который строится ис
ключительно из отече
ственных материалов, бу
дет включать в себя торго
вые помещения, выставоч
ные стенды, офисы, детс
кие игровые площадки, ре
стораны и клубы. Равного 
ему по масштабам в Рос
сии еще не было.

(Бюллеётень № 11).

От редакции.
Согласны, что факто

логическая сторона 
опубликованного мате
риала несколько устаре
ла, однако в преддверии 
нашего профессиональ
ного праздника важно 
увидеть и понять устрем
ленность властей в ре
шении строительных и 
социальных проблем в 
городе и области.
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• Пожарные района предупреждают ..............

Дети — забота общая
Веселый детский смех... 

Что может быть радостнее 
для родителей, бабушек, де
душек, да и вообще для всех 
окружающих? И детские 
страдания — всеобщая боль. 
Но, к сожалению, мы сами 
чаще всего подвергаем опас
ности жизни детей, не бере
жем их от огня.

С наступлением солнеч
ных дней все больше време
ни дети проводят на улице и 
находят «огнеопасные» раз
влечения (разлитый бензин, 
кучи неубранного мусора). И 
чтобы эти развлечения не

обернулись бедой, стоит все- 
таки родителям и педагогам 
беседовать с детьми на тему 
пожарной безопасности.

Все факты пожаров, ви
новниками которых явились 
дети, свидетельствуют о том, 
что взрослые недостаточно 
внимательны к ним. В каж
дом случае виноваты взрос
лые: беспечно оставляют 
спички на столе и не следят, 
как и чем играют дети, не 
прививают навыки осторож
ного обращения с огнем, не 
учат соблюдать правила по
жарной безопасности.

Умело организовать их 
досуг — значит предотвра
тить возможные неприятно
сти. Чем больше дети заняты 
интересными делами, тем 
меньше времени у них оста
ется для шалостей. А если 
взрослые не могут организо
вать их досуг, дети сами ищут 
забавы и приключения. 
Объекты их игр — сараи, за
брошенные дома, незапер
тые строительные вагончи
ки, склады и хранилища, 
пробраться на которые не со
ставляет труда.

Особенно часто беспоко

ят забавы детей со спичка
ми, огнеопасными предмета
ми на глазах взрослых, рав
нодушно взирающих на дет
ские огнеопасные игры. И 
дело здесь не в том, что 
взрослые уверены в невоз
можности пожара в данной 
конкретной ситуации. Вред 
такого равнодушия кроется 
в другом: дети убеждаются в 
безнаказанности такой 
игры. И она может закре
питься в привычку. Пожар 
может возникнуть в любое 
время. Только местом дей
ствия станет не просторный 
двор, а квартира, закрытая 
на замок. Взрослых, кото
рым ребенок привык дове
рять, рядом может не ока
заться. И вряд ли что пре
дотвратит трагедию.

Детская шалость прини
мает порой отнюдь не детс
кие масштабы. Сгорают 
дома, постройки, объекты 
строительства, животновод
ческие помещения, склады.

Не следует забывать, что 
если пожар произойдет в ре
зультате безнадзорности ре
бенка, то по закону ответ
ственность за действия ре
бенка несут его родители. 
Право наказывать в таких 
случаях предоставлено ко
миссии по делам несовер
шеннолетних. Одновремен
но суд вправе по заявлению 
потерпевшего взыскать с ро
дителей сумму ущерба, при
чиненного их детьми.

Существует простое жиз
ненное правило: спички де
тям не игрушка! Взрослые

обязаны помочь детям его 
усвоить. А также сделать 
правилом соблюдение мер 
пожарной безопасности для 
себя:

— спички хранить в недо
ступных для детей местах;

— детей ни в коем случае 
не запирать в доме или в 
квартире;

— постоянно следить за 
поведением детей, их играми;

— детям не разрешать 
включать телевизор, элект
ронагревательные приборы, 
газовую плиту.

Не оставляйте детей без 
присмотра, будьте примером 
для них в соблюдении правил 
пожарной безопасности!

Е. ЕРМАКОВА, 
инспектор ОГПН

16 отряда.

• База ^Домостроитель^ приглашает...~ =

И все же лучший отдых - на природе!
Поверьте, не проходит и дня (но 

больше всего телефонных звонков в пят
ницу), чтобы в профком ДСК не обра
щались за разъяснениями, — как отдох
нуть на вашей базе «Домостроитель»?

Снимая все вопросы, публикуем пос
ледние, самые «свежие» расценки на ос
новные услуги базы отдыха «Домостро
итель» (с налогами, в сутки на челове
ка):

1. Коттеджи I категории — 145,0
2. Коттеджи II категории — 110,0
3. Сборно-щитовой домик — 90,5
4. Баня (за 1 час) — 170,0
5. Прокат лодки (за 1 час) — 20,0
6. Парковка транспорта — 20,0
К этому следует добавить, что в жи

лых помещениях есть плиты, отдыхаю
щим предоставляется посуда и спортив
ный инвентарь.

К сожалению, питание — это забота 
тех, кто въезжает, и еще до сих пор не 
восстановлена телефонная связь, так 
что небольшая группа (два-три челове
ка) может подъехать и будет принята.

Но большая группа должна заранее 
съездить и забронировать места. Опла
та за отдых на базе принимается на мес
те. Директор базы Анатолий Иванович 
Овчарук — человек спокойный и добро
желательный.

Судя по телефонным звонкам в проф
ком, спрос на отдых очень большой. Еще 
раз поясняем, как проехать на базу «До
мостроитель»: Тюменский тракт, перед 
Малобрусянским уходите влево, на 
тракт, идущий в сторону Заречного, у 
транспаранта «Зона отдыха» вновь вле
во, и уже вдоль Белоярского водохрани
лища начинаются территории баз отды
ха. Их здесь более десятка, не путать с 
базой «Строитель», наша — «Домостро
итель», она чуть подальше, во второй 
заводи.

Так что добро пожаловать! Отдыхай
те на здоровье, рыбалки вам удачной, 
грибов и ягод по ведру, жаркой баньки 
и всего, всего наилучшего, общаясь с 
природой.

Профком ДСК. «А у меня есть верный друг по имени Грей».
Фотоэтюд И. БЕРЕСНЕВА.

• Срочные 
бесплатные 
объявления

♦ Службе охраны ДСК 
требуются работники 
(25—55 лет). Зарплата от 
2,5 тыс. руб. и выше. Обра
щаться по тел.: 55-12-70.
♦ Садовому товарище
ству «Домостроитель» 
(47 км, Колюткино) сроч
но требуется сторож. 
Зарплата высокая. Жела
тельна хозяйственная се
мья. Есть благоустроен
ный дом, все приусадебные 
постройки, участок 18 со
ток, собаки.

Обращаться в выход
ные дни — в саду, к предсе
дателю, в рабочие дни — 
тел.: 55-59-72, 55-66-93, 
спросить Владимира Ни
колаевича.

* * *
♦ Продается усадьба в 1,5 
км от Балтыма: 18 со
ток, дом не завершен, 
стройматериалы есть, 
участок разработан. Воз
можны варианты. Зво
нить: 34-76-41, Веру Игна
тьевну.

• Наш календарь • Медики района предостерегают .... ......... ;

Даты июля и августа
14 июля

• День рыбака.
Отмечается во второе 

воскресенье июля.
• День российской почты.

Отмечается во второе 
воскресенье.

Указ Президента РФ от 
16.05.94.

21 июля
• День металлурга.

Отмечается в третье 
воскресенье июля с 1957 
года.

28 июля
• День Военно-Морско
го флота.

Отмечается в последнее 
воскресенье июля.

В июле 2002 года ис
полняется:

265 лет — г. Верхняя 
Тура,

340 лет — п. Верх-Ней- 
винский,

50 лет — п. Пасынок Се
ровского района.

2 августа
• День Воздушно-десант
ных войск.

4 августа
• День железнодорож
ника.

Отмечается в первое вос
кресенье августа.

6 августа
• День Железнодорож
ных войск Российской 
Федерации.

Указ Президента РФ от 
19.07.96.

9 августа
• День воинской славы 
России.

День первой в россий
ской истории морской по
беды русского флота под 
командованием Петра Пер
вого над шведами у мыса 
Гангут (1714 год).

10 августа 
• День физкультурника.

Отмечается во вторую 
субботу августа.

11 августа
• День строителя.

Отмечается во второе 
воскресенье августа.

12 августа
• День Военно-Воздуш
ных сил России.

Указ Президента РФ от 
29.08.97.

13 августа
• 60 лет ООО «Нижнета
гильский завод металличес
ких конструкций».

17 августа
• 120 лет со дня рождения 
А. П. Бондина, уральского 
писателя.

С днем рождения, коллеги!
Не изменяя традиции, поздравим наших коллег 

с предстоящими именинами.
В июле свои дни рождения отметят В. Г. Чека

шев (24), Е. С. Полосин (27), А. А. Чистякова 
(28), а в августе работники ДСК могут преподне
сти цветы H. Н. Соковниной (2), Л. М. Голубчи
ковой (8), Н. А. Захаровой (9), Е. С. Буйволен
ке (13), 3. А. Сафаргалиной (14), А. А. Корабель- 
щикову (15), Е. А. Барсукову (20) и Ю. Н. Кур
ганскому (23).

Всем желаем счастья, здоровья, успехов!
Профком ДСК.

Учредитель и издатель газеты — 
Закрытое акционерное общество 
«Уральский ДСК» (ЗАО «УДСК») 
Регистр. № Е - 0634/000078 МИ 

от 17.11.1993 года.

Четверть населения 
инфицирована гельминтами
Гельминтозы — обширная группа бо

лезней, в значительной степени опреде
ляющая состояние здоровья населения. 
В России ежегодно регистрируется око
ло 2 млн. заболеваний гельминтозами. 
Истинное число заболевших составляет 
около 22 млн. человек. Обычно у чело
века даже не возникает мысли, что его 
атаковали глисты. Ведь симптомы это
го заболевания — ухудшение аппетита, 
слабость, депрессия, головные боли — 
сбивают с толку даже врачей.

Чаще всего страдают дети. По оцен
ке специалистов-паразитологов, 8 из 10 
дошкольников заражены глистами. 
Причем только у каждого третьего за
болевшего ребенка есть явные симпто
мы. Это значит, что большинство детей 
переживает заболевание в скрытой фор
ме и не проходит необходимую проти
воглистную терапию.

На сегодняшний день наибольшее 
значение имеют такие гельминтозы, как 
энтеробиоз, аскаридоз и описторхоз. 
При этом в Кировском районе Екате
ринбурга 69% приходится на долю эн
теробиоза и по 8% на долю аскаридоза 
и описторхоза. Значительно реже реги
стрируются другие гельминтозы.

После некоторого времени сосуще
ствования человека и глистов происхо

дит интоксикация — постепенное от
равление организма человека продукта
ми жизнедеятельности гельминтов.

Повышается утомляемость, появля
ются головные боли, снижается или уси
ливается аппетит. У детей наблюдается 
замедление умственного и физического 
развития.

Заражение гельминтами происходит 
в основном через продукты питания. 
Ребенок может заразиться где угодно — 
дома, на прогулке, в детском саду. Са
мые частые причины инфицирования — 
грязные руки, немытые фрукты, контакт 
с уличной одеждой и обувью, пол в при
хожей, общение с бродячими собаками 
и кошками, игра на земле или в песоч
нице.

Для того, чтобы обезопасить себя и 
своих близких, соблюдайте элемен
тарные правила личной гигиены. Не 
употребляйте в пищу некачественно 
обработанные продукты питания 
(фрукты, овощи, рыбу). Особенно 
будьте осторожны с овощами и ягода
ми, которые собираете у себя на садо
во-огородных участках. Ведь даже на 
клубнике, сорванной с куста, находят 
яйца аскарид.

О. ПОДДЬЯКОВА, 
врач-эпидемиолог.
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